

26 de Agosto de 2025

Aprenden niños y niñas de Santiago a prevenir riesgos mientras navegan en Internet



A fin de que un mayor número de niños y niñas conozcan los riesgos al compartir su información personal mientras están en línea, el INFONL llevó el cuento “No te enredes en las redes” a pequeños del municipio de Santiago.

La Consejera Presidenta del Instituto Estatal de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales, Brenda Lizeth González Lara, explicó que hay ocasiones en que niñas y niños navegan en las diferentes aplicaciones y juegos, y cuando no son supervisados por un adulto, puede haber desagradables sorpresas.

“¿Conocen el cuento de los tres cochinitos? Este es un cuento un poco diferente porque trata precisamente de cómo hay personas que se aprovechan de otras, en este

caso también de los niños; ustedes toman la tablet de sus papás o su celular para jugar Roblox y a través de estos aparatos tecnológicos hay gente que puede robar su información”, les explicó la Consejera Presidenta.

Olga Amalia Villalón Toba, presidenta del DIF de Santiago, expuso que en medio del boom que representa la tecnología, niños y niñas deben aprovechar las oportunidades, pero también deben conocer los riesgos que puede traer el uso de esta tecnología.



“Hay muchos juegos para los niños y muchas aplicaciones y lo hacen estando sin el acompañamiento de un adulto y eso para nosotros es alarmante; no queremos que pasen por eso hoy los vamos a preparar con información muy importante para

que ustedes sepan que, así como hay oportunidades hay riesgos así que los vamos a preparar con información muy importante para que ustedes sepan lo que no debemos hacer con nuestras redes sociales”.



A través de una obra de teatro guiñol, los niños y niñas de Santiago conocieron a tres cerditos: Page, Link y Yolo, así como el Lobo Fake y vieron la importancia de proteger su información de gente que, tras un perfil falso, puede buscar dañarlos.

La Consejera María Teresa Treviño Fernández y el Consejero Félix Fernando Ramírez Bustillo, también hicieron acto de presencia en el Centro DIF San Pedro, en Santiago, para participar en la sesión informativa dentro del programa del INFONL dirigido a la comunidad infantil “Los valores de la Transparencia”.